



2022年(令和4年)
7月1日
川口東小学校2年
No. 12

ひろしまマイ・タイムライン作成のお願い



令和3年5月20日から避難勧告が廃止になり、避難指示で必ず避難することになりました。そこで、先日の授業で、「ひろしまマイ・タイムライン」の冊子を用いて、雨の降り方や災害についてもう一度学習しました。今週冊子を持って帰っていますので、学習したことをもとに、もう一度ご家庭で、災害発生時の行動や避難手順・避難先などを話し合ってください。昨年度作成していただいたマイ・タイムラインをもとに、避難手順や避難先の確認、変更があれば訂正をお願いします。作成後、7月4日(月)に冊子をすべて学校へご提出ください。ご協力よろしく申し上げます。

「ひろしまマイ・タイムライン」とは、広島県「みんなで減災」運動の一つとして、お住まいの地域の災害のリスクを正しく把握し、家族の避難計画を作成するために作成されたものです。

ミニトマトの実が赤くなってきました

五月から毎日水やりをして、大切に育ててきたミニトマトの実が赤く色づいてきました。トマトが苦手な児童もいたようですが、自分で育てたミニトマトは特別のようで、「早く赤くならないかな。」「早く食べたいな。」と、とても楽しみにしていました。赤くなったミニトマトは、それぞれ収穫して、ご家庭へ持って帰ります。ぜひ、食べてみてください。また、学校でもう少し観察した後、夏休みの前に植木鉢は持って帰ります。苗も大きく育ち、支柱もあって子どもたちだけでは、持って帰るのが大変ですので、お手数ですが、取りに来ていただきたいと思えます。

持ち帰る時期については、通信でお知らせしますので、ご協力よろしくお願いたします。

